

„Nervennahrung“ für die Akteure der Opern Akademie

Kuchen und Gebäck für Sänger und Musiker gespendet

Bad Orb (re). Susanna und Michael Kowalski von der Konditorei Kowalski unterstützten auch in diesem Jahr während der fünfwöchigen Probenzeit der Opern Akademie für „Figaros Hochzeit“ die Mitwirkenden großzügig mit „Nervennahrung“ und stellten häufig – zur großen Freude aller Beteiligten – Kuchen und Gebäck zur Verfügung. Auch die 38 Orchestermglieder wurden von den Spendern bedacht.

Als langjährige Mitglieder des Fördervereins der Opern Akademie versorgen Susanna und Michael Kowalski diese deutschlandweit

einzigartige Institution nicht nur während der Probenphase für die jährliche Sommeroper, sondern auch am Nikolausabend des Opernchores im Dezember mit Plätzchen. Nachdem der letzte Vorhang für die Sommeroper am 11. August gefallen ist, trafen sich die Mitwirkenden im Café Kowalski zu einem abschließenden geselligen Beisammensein. Der Vorstand des Fördervereins und die Künstlerischen Leiter Michael Millard und Erik Biegel sprachen Susanna und Michael Kowalski – im Beisein aller Mitwirkenden – ein Dankeschön für die großzügige Spende aus.



Michael und Susanna Kowalski mit den Opern Akademie-Akteuren.

FOTO: RE